

“Beatriz Johnson, una mujer de pueblo”

Publicado: Jueves, 05 Diciembre 2019 11:28

Visto: 16564

Texto: Octavio Oliva

Fotos: Carlos Johann González



De Beatriz Johnson solo conocía que era Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Santiago de Cuba, Diputada al Parlamento Cubano y Miembro del Consejo de Estado. Todavía lamento mi ignorancia.

En una ocasión ella presidía la video-conferencia sobre La Estrategia de Comunicación en el Poder Popular. Asistí, porque en ese entonces era Comunicador de mi municipio. Mi primera sorpresa fue que allí, en el salón, estaba Beatriz, primera que todos, dando una lección de puntualidad.

“Beatriz Johnson, una mujer de pueblo”

Publicado: Jueves, 05 Diciembre 2019 11:28

Visto: 16564



La saludé con respeto campesino, pero ella, desde la altura de su sencillez, me donó un beso que no esperaba. Preguntó: ¿De dónde eres? Respondí: Segundo Frente. Luego quiso saber del servicio de agua de mi barrio, de mis preocupaciones y le cuento que tengo un cuñado grave. Entonces, me hizo un grupo de preguntas: ¿Qué le pasó, ¿dónde está, ¿cómo lo reportan, qué edad tiene, ¿qué necesitas...? Cada palabra fue sincera. Juro que sufrí conmigo. La vi más grande, y no solo de estatura.

“Beatriz Johnson, una mujer de pueblo”

Publicado: Jueves, 05 Diciembre 2019 11:28

Visto: 16564



En ese instante la llaman por teléfono, cuelga y me hace algunos comentarios de un sector al que le estaba dedicando muchísimo tiempo. Conversa conmigo de tú a tú, con un lenguaje propio de los santiagueros. Le doy mi criterio y me hace una propuesta de trabajo, me entrega su teléfono y, sin misticismo, me habla de energía positiva. Y yo, sin voz, hipnotizado por estar al lado de una mujer tan grande y, a la vez, tan humilde.

Termina la Video conferencia. Ella convoca, orienta, compromete. No es de las que tocan una llaga y espera que otros la curen. Además, es enemiga de los “rodeos”. Quien no va a la raíz lo critica, pero como dijera José Martí “con cascabeles en la punta”. Beatriz dice una frase que despierta exclamación: “En el Poder Popular cuando se deja un problema para mañana, se te enreda”.

“Beatriz Johnson, una mujer de pueblo”

Publicado: Jueves, 05 Diciembre 2019 11:28

Visto: 16564



Pero algo más despertó mi admiración. Fue su paciencia, como si el tiempo le sobrara, dio oportunidades a todos de expresar criterios, propició el diálogo, respetó cada opinión, hizo chistes y hasta confesó que siente en todo su cuerpo, cuando escucha los tambores de una conga santiaguera.

Yo, que de ella sabía tan poco, de regreso a casa me bebí completo su biografía.

Ahora sé lo más importante: que Beatriz Johnson, se ganó el derecho a estar en el Consejo de Estado, no por ser mujer y negra, sino por sus méritos, inteligencia, sensibilidad, patriotismo y entrega total a su pueblo.

“Beatriz Johnson, una mujer de pueblo”

Publicado: Jueves, 05 Diciembre 2019 11:28

Visto: 16564

